



SANJO ROTARY CLUB

三條ロータリークラブ 週報 No. 43

2017.6.14 (No.2916)

基本を学び、地域と共に

第2560地区ガバナー／田中政春
 会長／川瀬康裕
 会長エレクト／小出子恵出(クラブ奉仕A)
 副会長／松永一義(クラブ奉仕B)
 幹事／関川博
 S A A／明田川賢一
 会計／浅野金治

例会日／毎週水曜日 12:30～
 例会場及び事務局／
 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
 例会場／TEL 34-3311
 事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail: sanjo-rc@cpost.plala.or.jp
 http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/
 (~はshiftを押しながら“へ”のキーを
 押してください)

- 本日の出席会員数:59名中40名
- 先々週出席率:94.64%

【ゲスト】

- ・第4分区ガバナー補佐
 森山一理様(加茂RC)

【先週のメイクアップ】

- [6.8] 三条東RCへ
- ・伊藤寛一さん、五十嵐晋三さん、
 - ・加藤紋次郎さん、菊池涉さん、
 - ・中村和彦さん、斎藤弘文さん
- (6名)

- [6.9] 三条ローターアクトへ
- ・衛藤泰男さん、吉井直樹さん、
 - ・中村信一さん

[6.10-11] ローターアクト地区協議会(新潟)へ

- ・吉井直樹さん、衛藤泰男さん
- [6.10-14] アトランタ国際大会へ
- ・川瀬康裕さん、関川博さん、
 - ・小林吾郎さん

- [6.12] 三条南RCへ
- ・五十嵐昭一さん、菊池涉さん、
 - ・中村和彦さん

- [6.13] 第4分区会長幹事会へ
- ・小出子恵出さん、吉井直樹さん

- [6.13] 三条北RCへ
- ・斎藤弘文さん、阿部吉弘さん、
 - ・菊池涉さん、五十嵐晋三さん、
 - ・五十嵐昭一さん、杉山幸英さん、
 - ・石橋育於さん、渋谷健一さん、
 - ・落合孝夫さん、山田富義さん、
 - ・中村和彦さん、加藤紋次郎さん、
 - ・丸山行彦さん
- (13名)



会長エレクト挨拶

小出子恵出 会長エレクト



皆さんこんにちは、本日は、川瀬会長、関川幹事、小林吾郎会員がアメリカ南部のジョージア州の都市アトランタで10～14日にかけて開催される「ロータリー国際大会」に参加されています。このため会長に代わって挨拶をさせていただきます。

6月12日(月)の第2回本会議には、ポリオ撲滅のために国際ロータリーが拠出している金額の2倍の多額の寄付をされているゲイツ財団のビル・ゲイツ氏が、「ポリオのない世界」の実現に向けた活動の重要性について講演されたようです。みなさんの土産話が楽しみです。

本日は、RI2560地区第4分区 森山ガバナー補佐がおいでになられています。公式訪問の前にご指導を頂きましてありがとうございました。

また、第4分区のIMは印象に残る素晴らしい大会でした。後ほどお話をさせていただきます。

今、下田の山では「マタタビ」の葉が化粧したように白く変化して葉が光って見えます。全ての葉ではないのですが、日当たりのよいところが特に白く変色をしています。よく見ると白い花が沢山咲いています。

何故白く変色するのかというと、花が咲く季節だけ変色するのを見ると、虫たちをおびき寄せ、受粉をしてもらう為

に、目立つ色の白い色に変色するのではないかと
言われています。昆虫たちにとって、黄色い色や白
色は目立つらしい。だから、夏の花は黄色や白
色が多いのでしょうか。植物も種の保存の為に、目立つ
努力をしているのでしょうか。

夜なら化粧をしているお嬢さんの前で「何で白く
するの」などと色づく話をしてみたいものです。

同じように葉が白く変色をする植物に「半夏生」
があります。ドクダミの仲間です。鳥屋野潟の周囲
で見かけたことがあります。新潟県では絶滅危惧
種になっています。松之山の美人林の辺りにはたく
さん自生しているようです。天気の良い日には下田
の山を歩いていただきたいと思います。

この後、クラブフォーラムがあります。よろしく
お願い致します。

幹事報告

吉井直樹 副幹事

◎新保ガバナーエレクト事務所より

「地球環境保全のための植樹事業の説明会」

日 時 7月8日(土) 受付 13:30~

説明会 14:00~15:30

会 場 万代シルバーホテル 4階・千歳の間

◎新保ガバナーエレクト事務所より

「地区会員増強セミナーのご案内」

日 時 7月29日(土) 登録 13:00~

セミナー 13:30~16:00

懇 親 会 16:00~17:30

会 場 ホテルオークラ新潟 4階・コンチネンタル

◎日韓親善委員会事務局より

「第14回 韓日親善会議のご案内」

日 時 9月23日(土) 13:00~

会 場 グランドハイアット ソウル

◎三条市青少年育成市民会議より

「三条市青少年健全育成市民大会チラシ配布のお願い」

日 時 7月9日(日) 13:00~16:30

会 場 三条市中央公民館 大ホール

講 演 「笑いから生まれるコミュニケーション」

横澤夏子 氏、関田将人 氏

第4分区ガバナー補佐の森山一理様より
ご挨拶いただきました。



ニコニコBOX

第4分区ガバナー補佐 森山一理様(加茂RC)

一年間ガバナー補佐として務めさせて頂きました。
ご協力誠にありがとうございました。

小出子恵出さん

今日はクラブフォーラムです。四大奉仕委員長
より活動について報告がされます。討論会です
ので質問をしていただくと盛り上がるかと思
います。

衛藤泰男さん

ローターアクトクラブの地区研修会に参加
しました。出席したローターアクターの皆
さん元気で、親睦活動に取り組んで
ました。

野水靖之さん

結婚祝いのお花ありがとうございました。カ
ミサンガがニコニコしてました。お蔭
様です。

宮本信秋さん

6月27日付で本部へ移動となりました。い
ろいろとお世話になりありがとうございました。

五十嵐博宣さん

小出エレクト、クラブフォーラムよろしく
お願い致します。

宮本さん3年間お疲れ様でした。

斎藤弘文さん

第四銀行宮本支店長が栄転するとの事
です。本当に公私にわたりお世話にな
りました。ありがとうございました。

渡辺勝利さん

宮本会長、御栄転で本部へ移動する
との事、おめでとうございます。

樺山 仁さん

気温の上下の差があり体調に気をつけましょう。
今年度も最後の週となりました。新年度もよろしく
お願い致します。

野崎喜一郎さん

工場の軒先にツバメが巣を作りそうです。困って
います。でもツバメを見るのも久しぶりです。

中林順一さん

6月なのに肌寒い日が続いています。健康に注意
しましょうね。

若槻八十彦さん

クラブフォーラムです。よろしくお願いします。

荻根澤隆雄さん

小出会長エレクト、今日のご苦勞様です。
いよいよ船出ですね。積荷は十分ですか！

明田川賢一さん

涼しい日が続き快適です。
小出さん、クラブフォーラム御苦勞様です。

渡辺良一さん

クラブフォーラムいよいよ小出年度の始まり、と
良い感じになってきました。

小越憲泰さん

この頃、朝晩寒いですね。健康に気をつけましょう。

松永一義さん

アトランタの会長、幹事御苦勞様様です。

杉山幸英さん、西山徳芳さん、成田秀雄さん

クラブフォーラム発表ご苦勞様です。よろしくお
願いします。

高橋 司さん、阿部吉弘さん、丸山行彦さん、

金子俊郎さん、米山智哉さん、柳取崇之さん

よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

6月14日分 ￥ 28,000

今年度累計 ￥ 2,146,000

「クラブフォーラム」

小出子恵出 会長エレクト

次年度の国際ロータリーのテーマは

「ロータリー：変化をもたらす」であります。

また、地区テーマは

「クラブと地区の変革をめざそう」であり、内容
は多岐にわたり、内容が豊富です。

クラブテーマは「普通にロータリアンらしく」と
しました。

重点項目として

1. 例会の充実

雑談・情報交換、楽しめる食事、楽しめる
卓話、欠席届

早めに入場して雑談をしていただきたい

2. 参加・参画する奉仕活動

社会的弱者の目線で活動、汗をかく活動

3. 楽しい親睦活動

酒を酌み交わし、ロータリー通に

4. 川瀬ガバナ一年度に向けて

チーム三条ロータリーで取組む

これを掲げました。

「普通にロータリアンらしく」とは何ぞやと思っ
ている会員が、特に新入会員の方は、目にする機会
がなかったかと思えますので触れてみます。手帳サ
イズのロータリー名簿をみなさんお持ちになってい
ますが、3ページ目ほどから「ロータリーの目的」
から「ロータリアンの行動規範」まで記載してあり
ます。

ロータリアンは、この目的・理念・行動規範を理
解していただき、少しでもこれに準じた行動をする
努力をする人であって欲しいと思っています。

「ロータリアンの行動規範」に則り行動をしたい
ものです。

クラブフォーラムは、討論会となっていますの
で、各委員会の委員長と会員が自由に討論をする場
にすればよろしいのですが、委員長から活動計
画を述べて頂き質問を受ける会にしたいと思いま
す。



2017-18年度
クラブ奉仕(A)委員長
松永一義 会員

本来ならば、クラブ全体の委員会の事業を支援する立場の役職で、色々な意味での援助を全力で尽くします。で良かった立場が、

来年度は小出新体制を支えるのはもちろん!!ですが、川瀬ガバナー、関川地区幹事の誕生の準備の年になりました。

お二人をクラブ全員でバックアップしなければなりません。実力あるお二人に付いて行けばいいと言う訳にはいけません。

前にも話しましたが、熊倉先生から「おめさん大変な時の会長らの一、盆と正月が一緒に来たより大変らいの一」とお聞きしました。

30年前の30周年と藤田説量ガバナー誕生、その当時のクラブの事情を知らないメンバーにレクチャーして欲しいと思います。どんな大変かは、これからです。

お二人は今、アトランタで勉強されております。より良いロータリーの為に頑張ってくださいと思います。これから2年間は、私にとって未知の領域に入ってくると思いますが、皆様の協力をよろしく願い申し上げます。もちろん、クラブ運営も全力でやる所存です。



2017-18年度 職業奉仕委員長
渡辺良一 会員

《委員会所属者》

委員長：渡辺良一

委員：渋谷健一、木村文夫
中林順一

1. 委員会の目的

職業倫理に基づいて自分の職業を成し、職業を通して職業奉仕活動に参加する。

2. 委員会の事業項目

「職場例会」の実施

現在、山田さんにご相談して職場例会の候補を探しています。

委員会内での話し合い、またメンバー皆さんからのご意見もお聞きして決めたいと思います。

「四つのテスト」の周知徹底

例会にて月一回 ロータリーソング「四つのテスト」を唱和。



2017-18年度 社会奉仕委員長
野崎喜一郎 会員

社会奉仕委員会で今年度考えていることは、12月「いからしの里」クリスマスプレゼント。1月「長久の家」餅つき大会。6月「トリムの森」草刈です。これは、毎年行われている恒例行事です。

クリスマスプレゼント、餅つき大会は事情があって施設で生活している人たちに、少しでも楽しみに接してもらいたいと思い、一年の特別の日にロータリアンが社会奉仕を行っている活動です。

トリムの森の草刈は、創立40周年事業で桜の木を植樹しました。その場所で大勢の市民から桜を気持ちよく見てもらうために、この活動が毎年継続されているのだと私は思っています。

50周年の時は須頃郷第2号公園東屋建設、60周年の時は一ノ木戸・ポプラ公園、島田・若草公園、条南・あおば公園にそれぞれ植樹をしました。

節目の年には大きな社会奉仕活動をしています。それ以外の年はどうしても小さな、地味な活動になってしまいます。それは仕方ないと思いますが、今までに行ってきた奉仕活動を今一度振りかえって今年は何が出来るか考えてゆきたいと思っています。

そのために過去に行われた活動を今一度勉強する必要があるかと思っています。



2017-18年度 国際奉仕委員長
若槻八十彦 会員

三条ロータリークラブ、小出年度の国際奉仕委員長をさせて頂くことになりました若槻八十彦です。

私がこの国際奉仕委員長をさせて頂くのは、おととしの五十嵐年度以来の2度目ということになります。五十嵐年度の際は、初めてで何もわかりませんと言っておりましたが、今回はそういうわけにはいかないので、多少のプレッシャーを感じております。

さて、国際奉仕委員会の役目とは何かと自分なりに考えますと、国際奉仕委員会事業計画にも書きましたとおり、ロータリーの国際奉仕は「奉仕の理想に結ばれた、各種職業人としての人々の世界的な親交によって、国際間の相互理解と世界の平和を目指すこと」を目的としていますので、この目的を達成

することが国際奉仕委員会の役目ということになります。

それではどうすればこの目的が達成出来るかといえば、それはロータリー財団の資金を利用して国際奉仕活動することなのということになります。

1つは、グローバル補助金を使って、人道的プロジェクトを実施すること。2つ目は、グローバル補助金を使った奨学金プロジェクトの実施。3つ目は、2560地区では活動を行なっていませんが、VTT（職業研修）プロジェクトの実施ということになります。

またもう1つは、地区補助金を使ったプロジェクトとして、地区での奉仕プロジェクトの実施。それと地区奨学生プロジェクトの実施、児玉瑞穂さんのドイツの「カール・マリア・フォン・ウェーバー・ドレスデン音楽大学」への留学支援がこれにあたります。

私は、2016年～2017年度の地区奨学生である児玉瑞穂さんのカウンセラーとして、この地区補助金プロジェクトに関わらせていただきましたが、小出年度では、三条クラブの国際奉仕委員長、財団委員長としても継続してこのプロジェクトに関わり、そして児玉さんが9月に留学を無事に終え、元気に日本に帰ってくれることを心から祈っているところであります。

先ほど申しましたとおり、昨年度の五十嵐年度では初めて国際奉仕委員長の任につかせていただいたわけですが、何をしていたかわからない状態のなかで幸運にも、新潟万代RCの国際奉仕委員長、高橋優子さんのほうから、タイ王国に人工透析機を送るグローバル補助金プロジェクトがあるので参加しませんかというお誘いが地区の各クラブに対してありました。資金を出すだけで参加できるという気軽さもあって、五十嵐会長と理事会に諮って頂き、三条クラブとして国際奉仕プロジェクトに参加することができました。三条クラブからは500ドルの出資でしたが、プロジェクト全体では参加クラブが22クラブ、総額で11万ドルの予算となり、昨年10月20日と21日にはタイ国東北部の最も貧しい地域の2つの病院で贈呈式が行われ、合わせて9つの病院に対してこの人道的プロジェクトが実施されております。

また今回、地区の国際奉仕委員会から2017年～2018年度グローバル補助金プロジェクトの計画があるので参加しませんかというお誘いもありましたので、先日、次年度の友好クラブ委員会の会合に、小出次年度会長と共に寄せて頂き、新竹城中RCにも呼びかけて、この国際奉仕プロジェクトと一緒に参

加しませんかというお誘いをしてみようということになりました。もしこの計画が軌道に乗れば、国際奉仕委員会、友好クラブ委員会としても良い形でグローバル補助金プロジェクトに参加できるかなと思っております。

以上、国際奉仕委員会としての報告とさせていただきます。



吉井副幹事より予算説明

7月の行事予定

 三条ロータリークラブ例会日

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 ◆三条南RC 「クラブフォーラム」 野崎正明 会長	4 ◆三条北RC 「今年度方針発表」 会長・ 各奉仕委員長	5 ◆三条RC  「クラブアッセンブリー」 小出子恵出 会長	6 ◆三条東RC 「新年度会長挨拶」 本多秀子 会長	7	8
9	10 ◆三条南RC 外部卓話 「ODAベトナム関係 について」 三条商工会議所 専務理事 木村文夫 様	11 ◆三条北RC 「外部卓話」 (株)アイエフエスネットライフ 三条営業所副所長 日高嘉信 様	12 ◆三条RC  「外部卓話」 三条市勤労青少年ホーム ソレイユ三条事務局長 佐藤隆司 様	13 ◆三条東RC 「外部卓話」 パストガバナー 中條耕二 様	14	15
16	17 海の日 ◆三条南RC 休会	18 ◆三条北RC 「外部卓話」 (株)北越ケーズ 元代表取締役 山本邦彦 様	19 ◆三条RC  「公式訪問事前訪問」 第4分区ガバナー補佐 (アシスタント) 佐々木常行 様	20 ◆三条東RC 「新年度委員長 方針発表」	21	22
23	24 ◆三条南RC 「公式訪問事前訪問」 第4分区ガバナー補佐 (アシスタント) 丸山征夫 会員	25 ◆三条北RC 「公式訪問事前訪問」 第4分区ガバナー補佐 (アシスタント) 丸山征夫 様	26 ◆三条RC  「卓話予定」	27 ◆三条東RC 夜例会「納涼会」 (記帳できます)	28	29
30	31 ◆三条南RC 「会員卓話」 栗山佳大 会員					

※近隣RC例会変更のお知らせ!(記帳できます)

- 加茂RC 7月 13日(木)夜例会
- 燕 RC 20日(木)夜例会
- 燕 RC 27日(木)移動例会
- 吉田RC 28日(金)夜例会

記帳場所

加茂市産業センター
燕三条ワシントンホテル
燕三条ワシントンホテル
燕市吉田産業会館 窓口

次週例会 6月28日 夜例会「会長幹事慰労会」
18:30~ 於 二洲楼

次々週例会 7月5日 「クラブアッセンブリー」
小出子恵出 会長

